

椿のさと

第23号



新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素は、まちづくり協議会運営へのご理解とご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

ご承知のコロナ禍のなか、終息の様子も見られず、皆様の生活様式も多様化するなど環境にも変化が見られますが、本年が皆様にとって良き年であることを祈願し、併せてご健勝とご発展をお祈り申し上げます。

今後とも、まちづくり協議会運営に関し、ご理解とご支援、ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

椿地区まちづくり協議会 会長 三浦 均

庄内・椿合同事業の送迎サービスが始まりました

テスト運行期間を経て、令和3年1月12日（月）から庄内・椿の両地区での本格運用が始まりました。

運行開始後も、両協議会で検討を重ねて庄内・椿の両地区の住民の方が長く利用していただけるような事業にていきたいと思っています。



おでかけハッピー号

椿地区まちづくり協議会
庄内地区地域づくり協議会

車両の愛称とマークについては、庄内・椿の両小学校から案を募集しました。

愛称については椿小学校の□さん、□さん、□さん、□さんの案を基にして「おでかけハッピー号」と決まりました。

マークについては椿小学校の□さんと庄内小学校の□さん、□さんの絵を基にしアレンジを加えて決定しました。

「椿のさと」の表紙の写真を募集中です。撮影したデータを市民センターへお持ちください。

タイムスリップつばき 入道ヶ岳 方位図修理

平成4年の市政50周年記念事業で行った入道フェスティバルの時に設置した方位図が傷んでいたため、平成9年に修理を行った時の写真を紹介します。



後日、修理部品を運んで修理をしたところの写真です。



方位図ですが、老朽化により平成22年に撤去され、現在は無くなっています。